

# TEMPLO MAYOR

## F. Bartolomé

TAL VEZ nunca antes fue tan exacta la frase: ¡Láaastima, Margarita! Y es que la renuncia de **Margarita Zavala** es un revés para la opción de las candidaturas independientes que tanto trabajo costó lograr.

PESE A ESO, hay que reconocerle a Zavala la entereza de carácter para tomar la decisión de no seguir adelante y alentar a sus probables electores a que apoyen a otro candidato en esta elección tan crucial. ¿Quién será el ganón?

SE CREÍA que podía declinar por **José Antonio Meade**, pues es claro que con él tiene mucha más afinidad que con **Ricardo Anaya**, no sólo a nivel personal, sino en cuestión de políticas públicas. De hecho, en el entorno del priista confían en que puedan acercarse al equipo de la ya ex candidata.

POR SUPUESTO Anaya podría ser el beneficiario, pero para eso necesita reunificar al panismo en torno a su candidatura. Hoy que esté en **Sonora**, se verá qué tanto tiene ganas de recomponer la relación con los panistas que le voltearon la espalda.

SE SABE que diversos grupos empresariales le habían pedido a **Margarita Zavala** declinar y unirse a Anaya, como la única opción que veían para frenar a **Andrés Manuel López Obrador**. Pero dado el maltrato que recibió el calderonismo de parte de los anayistas, tal unión resultaba imposible. De ahí, quizás, la decisión de simplemente aventar la toalla.

-...-

POR CIERTO que el más contento en este momento es **Jaime Rodríguez**, pues se quedará con los 46 spots que ya no usará **Margarita Zavala**. Claro, si es que "**El Bronco**" no renuncia también a la candidatura, como por ahí se anda diciendo cada vez con más insistencia por mucho que su equipo insista en negarlo.

-...-

COMO un déjà vu del debate presidencial fue el debate capitalino en el que **Claudia Sheinbaum** se convirtió en el blanco de los ataques del resto de los candidatos.

Y AL IGUAL que **Andrés Manuel López Obrador**, Sheinbaum rehuyó debatir y se montó en su cómoda ventaja. En paralelo con **Ricardo Anaya**, la frentista **Alejandra Barrales** lució articulada y con propuestas, al tiempo que capoteaba los embates de **Mikel Arriola**.

LO QUE de plano es un desastre es el formato, pues por más que los moderadores buscaban darle sabor y ritmo a la discusión, nomás no había manera. Con todo, se llevaron palmas **Irma Pérez Lince** y **Ricardo Raphael**, que ya hasta fans tiene en redes sociales.

-...-

EL QUE hoy rugirá en francés es el puma mayor, el rector **Enrique Graue**, pues será nombrado miembro asociado extranjero de la **Academia Nacional de Medicina de Francia**, como reconocimiento a su trayectoria como médico oftalmólogo. C'est magnifique!

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 17 de mayo de 2018